



cdu - pressedienst

Verantwortlich: Klaus Hupperth

16.09.2008

Leverkusener CDU begrüßt Entscheidung der Gymnasien zum Ganztagsbetrieb

Leverkusen. „Wir begrüßen die Entscheidung des Lise-Meitner- und des Landrat Lucas Gymnasiums, gebundene Ganztagschulen zu werden. Damit werden wir einen großen Schritt in Richtung eines verbesserten Bildungsangebotes machen“, kommentiert Klaus Hupperth, CDU-Fraktionsvorsitzender die Entscheidungen der jeweiligen Schulkonferenzen.

Die Landesregierung hat mit ihrer Ganztagsoffensive (1.000-Schulen Programm) die Grundlagen geschaffen, dass in den kommenden zwei Jahren jeweils zwei Realschulen und zwei Gymnasien pro Stadt mit finanzieller Unterstützung des Landes umgewandelt werden.

„Die CDU hat direkt nach Bekanntgabe der Details des 1.000-Schulen Programms beantragt, dass Leverkusen an diesem Programm teilnimmt. Leider wurde dieser Antrag zunächst von der Ratsmehrheit abgelehnt. Schön zu sehen, dass wir schlussendlich nun doch, zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler, die Ganztagsoffensive unterstützen“, kommentiert Bernhard Marewski, schulpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion, die Entscheidungen im Zusammenhang des städtischen Masterplans zum gebundenen und offenen Ganztagsunterricht.